

Wu12/14: Erfolgreicher Saisonabschluss mit Spendenaktion für taube Kinder

Die Mädchen der wu12 und wu14 schlossen sich zu Beginn der Feldsaison 2025 zu einem gemeinsamen Kader zusammen, um am regulären Spielbetrieb der wu14 teilnehmen zu können. Der junge Kader rund um den Trainer Andreas Knopf sprach das Ziel aus, in den jeweiligen Ligen „mitzuschwimmen“. Doch schnell wuchs die Mannschaft zusammen, und die Mädchen verließen ein ums andere Mal als Siegerinnen den Platz. So errang die wu12 die Kleinfeldmeisterschaft mit 24 Punkten und plus 39 Toren. Die wu14 zog ungeschlagen in die Finalrunde der Verbandsliga ein und verlor in einem umkämpften Finale gegen den Mannheimer HC mit 0:1. Für das Halbfinale und Finale, welche auf der Anlage der FT ausgetragen wurden, überlegte sich die Mannschaft eine tolle Spendenaktion und übereichte Roland Laszig aus dem Verein „Taube Kinder lernen hören“ einen Scheck in Höhe von 1250 Euro aus den Bewirtungseinnahmen und dem Spendenlauf der Finals.

